

L'Ouganda remporte les jeux de l'EAC qui se sont déroulés au Burundi

@rib News, 29/08/2018 Source Xinhua La première édition des jeux de la communauté de l'Afrique de l'Est (EAC) qui se sont déroulés du 16 au 30 août 2018 au Burundi, s'est clôturée mercredi avec l'Ouganda qui a remporté la première place, devant les trois autres pays participants.

Au total, huit disciplines étaient en jeu et l'Ouganda a remporté 5 coupes et 1 coupe du classement général, suivi par le Burundi avec 4 coupes et 1 coupe du classement général. Le Kenya en sort troisième avec 3 coupes et 1 coupe du classement général devant la Tanzanie qui n'a pu décrocher qu'une seule coupe. Les huit disciplines sont le football féminin, le volleyball masculin et féminin, le netball féminin, le tennis masculin et féminin, la boxe des hommes, la boxe des femmes, le karaté des hommes et le team karaté des hommes.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});